

Bienvenidos a la Embajada de Colombia en Suecia y su Sección Consular

Boletín – I Trimestre 2018

La Embajada de Colombia y el Museo Nobel conmemoran el nonagésimo primer aniversario de Gabo con la entrega de su Memorabilia



Secciones



1. Actividades diplomáticas



2. Agenda cultural



3. Novedades Embajada



4. Así va el posconflicto



5. Colombianos en Suecia



6. Información consular

1. Actividades diplomáticas

Consultas Políticas con Dinamarca



La Viceministra Patti Londoño y Susanne Hyldelund, Secretaria de Estado de Comercio de Dinamarca, desarrollaron en Bogotá las segundas Consultas Políticas de los dos países, tratando temas como los retos y oportunidades del posconflicto, el comercio, la inversión y el turismo.



La Viceministra Patti Londoño recibió al Secretario de Estado de Asuntos de la Unión Europea y Comercio de Suecia, Oscar Stenström, para tratar los temas de la ampliación y diversificación de los datos comerciales, la promoción de la inversión y turismo. Además, visitó Medellín y Cartagena para participar en diferentes foros y seminarios sobre transporte público, movilidad, infraestructura y ICTs.

1. Actividades diplomáticas

Reunión de trabajo con la Dag Hammarskjöld Foundation



La Embajadora y el Director Henrik Hammargren rindieron tributo en la tumba al ex Secretario General de la ONU, Dag Hammarskjöld, en Uppsala.

Plataforma de seguimiento de la Agenda 2030

La Directora de Data Act Lab, Alexandra Silfverstolpe, presentó la plataforma de seguimiento a los indicadores de los ODS, desarrollada con apoyo del Gobierno sueco y en colaboración con el DNP y el DANE.



Colombia es el primer país en implementar una plataforma de este tipo, para el cumplimiento de los logros globales.

1. Actividades diplomáticas

Visita Ministra de Trabajo de Colombia



La Ministra de Trabajo, Griselda Restrepo, visitó a su contraparte en Suecia Ylva Johanssen, en compañía de la Representante ante la OCDE, Catalina Crane y de Angélica Mariño, asesora de la Vicefiscal Ma. Paulina Riveros. Durante la visita, se realizó una reunión de trabajo con los directores de la iniciativa Global Deal para el trabajo decente y de calidad.

Visita a Instalaciones de SCANIA



El Director de Sostenibilidad, Jonas Strömberg, y el Gerente de Ventas, Camilo Guzmán, ofrecieron una visita guiada a sus instalaciones para presentar a la Embajadora Sonia Durán los avances en transporte sostenible, particularmente en la fabricación de nuevos tipos de buses y camiones eléctricos y con uso de biogás.

Visita de la Universidad del Rosario a KTH



La Embajada acompañó a la Universidad del Rosario en su visita exploratoria a Suecia para estrechar sus lazos con KTH y la gestión de conocimiento en innovación, ciencia y tecnología en las áreas de ingeniería y creatividad.

1. Actividades diplomáticas

Fundación Ancla



La Embajadora asistió a la subasta realizada por la Fundación Ancla. Esta Fundación, construye escuelas para población vulnerable en Colombia. Las obras subastadas fueron realizadas por niños indígenas de La Guajira.

Apertura del SEI en Bogotá



Se realizó la apertura del Centro Regional para América Latina del SEI en Bogotá. Esto representa un avance en el liderazgo de Colombia en la Agenda 2030 y el fortalecimiento de intercambio académico entre Suecia y Colombia.

2. Agenda cultural

La Memorabilia de Gabo en el Museo Nobel



La Embajada de Colombia y el Museo Nobel realizaron un homenaje a Gabriel García Márquez, Premio Nobel de Literatura y uno de los escritores más representativos de la historia de América Latina, con ocasión del nonagésimo primer aniversario de su nacimiento.

Juan Pablo Bustamante, en representación de la familia de García Márquez, entregó dos gafas del escritor, un maletín y un reloj que serán expuestos en el Museo Nobel. El evento estuvo liderado por la colombiana Martha Bojassen, Directora de la Tienda del Museo Nobel.

La Embajadora de Colombia, Sonia Durán, destacó que "es un honor y privilegio celebrar la 'Memorabilia de Gabo' esta noche, quien representa nuestra identidad. El legado de Gabo trasciende la literatura, las fronteras y el tiempo".



De izq. a der. Martha Bojassen; Olov Amelin, Director del Museo Nobel, y Sonia Durán, Embajadora de Colombia.



Juan Pablo Bustamante, escritor y director de cine cartagenero.

3. Novedades Embajada

Despedida de Carolina Chica, Segundo Secretario



Luego de casi dos años de labores en la Embajada, la Segundo Secretario y Encargada de Asuntos Culturales, Carolina Chica, regresó a Colombia. Carolina se destacó siempre por su gran espíritu de colaboración, entusiasmo, innovación y compañerismo.

Además de cumplir tareas administrativas y financieras de la Embajada y del Consulado durante más de un año, introdujo el Boletín de Noticias de la Embajada, coordinó la Agenda Cultural en Suecia, Dinamarca e Islandia en actividades de música, cine, literatura y gastronomía y fue artífice de la importante rueda de negocios de cafés especiales el año pasado, entre otras actividades. Igualmente, por su conocimiento en temas de planificación urbana y regional, Carolina coordinó la participación de 16 empresas suecas y danesas en el encuentro global de Ciudades y Gobiernos Locales, CGLU en Bogotá y acompañó los proyectos de SKL y SALAR de Suecia con municipios colombianos y el DNP, entre muchas otras actividades. La Embajada y sus compañeros de trabajo le desean a ella y su esposo Jhovany Díaz muchos éxitos en sus nuevas labores.

Firma de nuevo contrato de arrendamiento de la Embajada



La Embajada renovó por cuatro años mas el arrendamiento de sus oficinas diplomáticas y consulares, en el centro de Estocolmo.

4. Así va e posconflicto

Lista selección de primeros proyectos de Obras por Impuestos para el posconflicto



• “La paz es de todos los colombianos y este programa se convierte en una gran oportunidad para que el sector privado estimule la generación de desarrollo y empleo en zonas que requieren de mayor infraestructura”, Rafael Pardo, alto consejero para el Posconflicto.

• “Los proyectos elegibles ascienden a 234 mil millones de pesos, que se concretan en inversiones en 28 municipios de 14 departamentos. Se pavimentarán vías, construirán alcantarillados, colegios, ampliarán redes de acueducto y se dotarán escuelas, entre otros proyectos”, Mariana Escobar, directora de la Agencia de Renovación del Territorio.

• “Con los 27 proyectos registrados en el banco de proyectos se llegará con inversiones a las regiones más apartadas del país, afectadas por el conflicto armado, promoviendo su desarrollo, generando ingresos y el acceso a los servicios del Estado de su población”, Luis Fernando Mejía, director del Departamento Nacional de Planeación (DNP).

Bogotá, marzo 16 de 2018. - Tras una completa evaluación de los proyectos presentados por los municipios de las Zonas más Afectadas por el Conflicto (ZOMAC), gobernaciones y el sector privado, la Alta Consejería para el Posconflicto, la Agencia de Renovación del Territorio (ART) y el Departamento Nacional de Planeación ((DNP), presentaron la lista de 27 proyectos de inversión que serán financiados mediante la figura de Obras por Impuestos en 28 municipios de las ZOMAC.

Entre los municipios donde se efectuarán estas iniciativas se encuentran Tumaco (Nariño), en donde se dotará el 75% de las instituciones educativas y se mejorará la calidad y suministro del servicio de agua potable; Suárez (Cauca) que contará con obras de mejoramiento vial concertados con la comunidad afro Aganche; Puerto Asís tendrá un colegio de aulas verdes para 260 beneficiarios y la comunidad Indígena Wayuu de Maicao se beneficiará con el acceso al servicio de agua potable.

Obras por Impuestos es un mecanismo innovador adoptado con la Reforma Tributaria de 2016, en el cual se permite a las empresas el pago del impuesto de renta y complementario mediante la ejecución de inversiones en proyectos de trascendencia social en las ZOMAC.

5. Colombianos destacados



La escritora colombiana Ángela García, cofundadora del Festival Internacional de Poesía en Medellín y que dirige el Día Mundial de la Poesía en Malmö, participó en el panel Contraste y Afinidad junto con el ensayista y traductor sueco, Lasse Söderberg, en el Instituto Cervantes, moderado por el periodista sueco Johan Persson.



El fotógrafo colombiano Oscar Muñoz obtuvo el premio Internacional de Fotografía de la Fundación Hasselblad 2018. La ceremonia de entrega tendrá lugar en octubre, en Gotemburgo.

6. Información consular

Elecciones Congreso 2018

Durante la semana del 5 al 11 de marzo, se llevaron a cabo con total normalidad las elecciones para Congreso 2018-2022 en los puestos de votación de Estocolmo y Copenhague.



Contacto

Puede obtener información en nuestras páginas: suecia.embajada.gov.co y estocolmo.consulado.gov.co. También puede encontrarnos en nuestras redes sociales:



Facebook
facebook.com/CancilleriaCol



Instagram:
instagram.com/asistencia_cancilleriacol



Youtube
youtube.com/user/CancilleriaCol



Twitter:
twitter.com/CancilleriaCol

En Cancillería es importante la participación ciudadana. Conozca nuestro Plan de Participación vigencia 2017

<https://goo.gl/kFA5at>



CANCELLERÍA

Embajada de Colombia en Suecia



CANCELLERÍA

Consulado de Colombia en Estocolmo

EMBAJADA DE COLOMBIA EN SUECIA
Östermalmgatan 46, 3er Piso, 11486 Estocolmo
Email: esuecia@cancilleria.gov.co
+46 (0) 8 214320

CONSULADO DE COLOMBIA EN SUECIA
Östermalmgatan 44, 2do Piso, 114-86 Estocolmo
Email: cestocolmo@cancilleria.gov.co
+46 (0) 8 218489